
 

L’UNB va aller à une gestion optimale des espaces pédagogiques. 

 

 Ce lundi 23 novembre 2020, la matinée 

du Professeur S. Macaire OUEDRAOGO, 

Président de l'UNB n'a pas été de tout repos. 

À midi, il lui fallait résoudre un problème de 

salle à l'INSSA. En effet, l'INSSA a de gros 

effectifs en première et deuxième année où, 

de façon permanente, les cours sont dispen-

sés en tronc commun en pharmacie et en 

médecine. L'occupation des amphis s'est im-

posée.  

 Or le principe de mutualisation des 

salles pour leur utilisation maximale n'a pas 

été bien cernée par tous les acteurs universi-

taires.   

 Ainsi, des étudiants de l'UFR/ST sont 

allés occuper des salles du bâtiment pédago-

gique de l'INSSA sans en avoir avisé son ad-

ministration. Par conséquent, à l'heure du 

cours des étudiants de l'INSSA, les deux 

groupes se sont rencontrés. L 'administration 

de l’INSSA a manœuvré pour éviter l'affronte-

ment entre étudiants. C'est dans la recherche 

de solution que le cabinet de la présidence 

de l’UNB a rencontré l'administration de 

l'INSSA. La rencontre s'est achevée sur des 

pistes. 

Le Président de l’UNB dirigeant la rencontre  

Les membres du cabinet et de l’administration 

de l’INSSA 


